

# WNI

## Kapolres Kerinci Dimutasi Kapolri

Soni Yoner - [KERINCI.WNI.OR.ID](https://KERINCI.WNI.OR.ID)

Dec 29, 2023 - 19:02



**KERINCI, JAMBI** - Rotasi di tubuh Polri kembali terjadi salah satunya mutasi beberapa Pejabat Utama (PJU) dan Kapolres Jajaran Polda Jambi.

Mutasi di jajaran Polda Jambi ini sesuai dengan Surat Telegram Kapolri tentang Mutasi pada 28 Desember 2023 yang ditandatangani Asdm Kapolri, Irjen Pol Dedy Prasetyo.

Adapun Pejabat Utama Polda Jambi yang di mutasi yaitu Dirnarkoba Polda Jambi Kombes Pol Thomas Panji Susbandaru diangkat sebagai pengawas penyidikan Kepolisian Madya TK. III Bareskrim Polri.

Penggantinya, AKBP Ernesto Seiser yang sebelumnya menjabat sebagai Wadir Narkoba Polda Kalimantan Selatan (Kalsel).

Selanjutnya, Dirpolairud Polda Jambi Kombes Pol Michael Mumbunan diangkat menjadi Kabidrahtra Pusjarah Polri.

Penggantinya, Kombes Pol Agus Tri Waluyo, yang sebelumnya menjabat sebagai Dirpolairud Polda Kepulauan Babel.

Selain itu, sejumlah Kapolres Jajaran Polda Jambi juga diganti yakni di antaranya Kapolres Muaro Jambi, Sarolangun, Bungo dan Kerinci.

Kapolres Muaro Jambi AKBP Muharman Artha diangkat dalam jabatan baru menjadi Kabagdalpers Ro SDM Polda Jambi.

Penggantinya, AKBP Wahyu Istanto Widarso yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Bungo.

Kemudian, AKBP Singgih Hermawan diangkat menjadi Kapolres Bungo yang sebelumnya menjabat Kabag Ops Polres Metro Jakarta Pusat Polda Metro Jaya.

Setelah itu, Kapolres Kerinci AKBP Patria Yudha Rahadian diangkat dalam jabatan baru menjadi Wadansat Brimob Polda Bengkulu.

Penggantinya, AKBP Muhammad Mujib diangkat menjadi Kapolres Kerinci yang sebelumnya menjabat Kasubdit Harda Ditreskrimum Polda Jambi.

Kapolres Sarolangun AKBP Imam Rachman diangkat menjadi Wadir Reskrimum Polda Jambi Peggantinya AKBP Budi Prasetya diangkat menjadi Kapolres Sarolangun yang sebelumnya menjabat Danyon D Satbrimob Polda Metro Jaya Kabid Humas Polda Jambi, Kombes Pol Mulia Prianto membenarkan adanya pergantian PJU dan Kapolres Jajaran Polda Jambi.

“Mutasi ini merupakan hal yang biasa dalam rangka penyegaran dan pembinaan karier, serta untuk menambah wasasan dan pengalaman bagi setiap personel Polri,” ujarnya.